

**TRADISI PEMBACAAN SURAT AL-WAQI'AH DI
MUSHOLLA AT-TAUFIQ DESA LORAM KULON
KECAMATAN JATI KABUPATEN KUDUS
(Analisis Perspektif Tindakan Sosial Max Weber)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S.1)
Dalam Bidang Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)**

Oleh:

**NOVIA ERNIATI
NIM. 1930110086**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDIN
PROGRAM STUDI ILMU QURAN DAN TAFSIR
2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Novia Ernati
NIM : 1930110086
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT)
Judul : Tradisi Pembacaan Surat Al-Waqi'ah Di Musholla At-Taufiq Desa Loram Kulon Kecamatan Jati Kabupaten Kudus (Analisis Perspektif Tindakan Sosial Max Weber)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 13 Maret 2023 sampai dengan 04 Agustus 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 04 Agustus 2023

Dosen Pembimbing.

Dr. Mukhamad Agus Zuhurul Fuqohak, M.S.I
NIP. 198809102019081001



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS USHULUDDIN

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)
 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Novia Ernianti/1930110086
 Fakultas/Prodi : Ushuluddin/Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir
 Judul : Tradisi Pembacaan Surat Al-Waqi'ah Di
 Musholla At-Taufiq Desa Loram Kulon
 Kecamatan Jati Kabupaten Kudus (Analisis
 Perspektif Tindakan Sosial Max Weber)

Telah diujikan pada 26 September 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Nur Mahmudah, MA</u> NIP. 197607032003122002 Ketua/Penguji I	10-10-2023	
<u>Shofaussamawati, S.Ag., M.S.I.</u> NIP. 197408281999032004 Penguji II	10-10-2023	
<u>Dianing Pra Fitri, M.S.I.</u> NIP. 198705112019032010 Sekretaris/Penguji III	10-10-2023	
<u>Dr. Mukhamad Agus Zuhurul fuqohak, M.S.I.</u> NIP. 198809102019081001 Dosen Pembimbing	13-10-2023	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	16-10-2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh rasa kejujuran dan tanggung jawab, saya Novia Erniati, NIM.1930110086 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran persyaratan saya ini.

Kudus, 04 Agustus 2023

Yang menyatakan,



Novia Erniati

NIM 1930110086

MOTTO

وَنُزِّلُ مِنَ الْقُرْآنِ مَا هُوَ شِفَاءٌ وَرَحْمَةٌ لِّلْمُؤْمِنِينَ ۗ

Artinya

*Dan kami turunkan dari Al-Qur'an sesuatu yang menjadi
penawar dan rahmat bagi orang-orang mukmin
(Surat Al-Isra, Ayat 82)*



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, dengan rahmat Allah Swt. skripsi ini dapat terselesaikan, dan skripsi ini saya persembahkan untuk:

1. Kedua orang tua saya bapak Sutarlan dan ibu Sutina tercinta yang dengan tulus senantiasa telah memberikan motivasi, suport terhadap saya dalam menuntut ilmu, dengan menunjukkan penuh hati yang ikhlas, lapang dada dalam perjuangan yang penuh lika-liku, serta atas restu kedua orang tua tiada henti-hentinya memanjakan doa untukku. Doa restu serta ridho beliau yang senantiasa menjadikan petunjuk disetiap langkahku menuju jalan Ridho-Nya.
2. Kakak dan adik saya Dwi Lestari dan Qurrota A'yun Muzdalifah yang selalu mendukung dan memberikan motivasi sehingga membuat proses pembuatan skripsi ini berjalan dengan baik.
3. Semua keluarga besarku yang telah memberikan dukungan dan semangat.
4. Pengasuh Pondok Pesantren Darussalam, Abah Abdullah Huda Hamzah beserta ahlul baitnya selaku orang tua kedua bagi saya yang senantiasa kuharap ridho dan barakah ilmu dari beliau.
5. Dr. M. Agus Zuhurul Fuqohak, M.S.I selaku dosen pembimbing yang meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Teman seperjuangan saya di prodi Ilmu Qur'an dan Tafsir Angkatan 2019 dan khususnya teman-teman saya di kelas IQT-C yang telah memberikan warna serta pengalaman baru dalam dunia perkuliahanku.
7. Teman-teman saya di KKN Desa Loram Wetan, teman-teman saya di PonPes Darussalam Jekulo Kudus, dan yang paling utama teman Bolaydruss yang telah memberikan banyak warna dihidup saya.
8. Teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dan semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

9. Pendamping hidup saya kelak, walaupun saya belum bertemu denganmu, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih sebelumnya. Terima kasih atas kehadiranmu yang akan datang dan dukunganmu yang sudah ada.
10. kepada pembaca yang budiman dan semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan tugas Strata Satu ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/k h	ع	A'/a'	ء	A'/a'	با	Bā
د	D/d	ع	A'/a'	ء	A/a	بي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	Abb	فَلَكَيَّ	falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالِمِيَّ	āلامي y
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal rangkap	
قَرَع	qara' a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيَّ	gairī
قَرَاءَ	qara' a	القَضَاءُ	al-qaḍā'	السُّيُومُ	al-syams	سَيَائِيَّ	syai'u n
Kata majemuk dirangkai		Kata majemuk dipisah				Ta'Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	Sā'ah

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt. yang telah memberikan berbagai nikmat, kesempatan serta kekuatan, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada baginda kita Nabi Muhammad saw. yang telah membawa perubahan bagi peradaban manusia dari peradaban yang sempit akan ilmu dan pengetahuan menuju peradaban baik yang penuh dengan ilmu dan pengetahuan seperti sekarang ini.

Skripsi tentang “Tradisi Pembacaan Surat Al-Waqi’ah Di Mushola At-Taufiq Desa Loram Kulon Jati Kudus (Analisis Perspektif Tindakan Sosial Max Weber)” ini merupakan salah satu tugas akhir yang menjadi syarat kelulusan memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S-1) pada fakultas Ushuluddin prodi Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir IAIN Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti telah mengarahkan segala kemampuan hingga proses penulisan ini selesai.

Dalam penulis skripsi ini, penulis menyadari masih jauh dari sempurna baik dalam hal bentuk maupun isinya. Namun berkat bantuan serta dukungan dari berbagai pihak, alhamdulillah skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, sepatutnya diberikan penghargaan yang setinggi-tingginya dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui dan merestui Penyusunan Skripsi ini.
2. Dr. Ahmad Atabik, Lc, M.S.I., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ulfa Rahmawati, M.Pd.I., selaku Ketua Prodi Ilmu Qur’an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin IAIN Kudus.
4. Dr. M. Agus Zuhurul Fuqohak, M.S.I., selaku Dosen pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini.
5. Seluruh dosen dan staf pengajar, seluruh civitas akademika di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

6. Terimakasih saya ucapkan kepada kedua orang tua saya bapak Sutarlan dan Ibu Sutina tercinta yang telah membesarkanku dengan penuh cinta dan kasih sayang serta doa yang tiada hentinya untuk anakmu ini.
7. Terima kasih Kepada kakak-kakakku, adek-adekku, keponakan-keponakanku yang menjadi penyemangat dan sumber kekuatan untuk menggapai impian
8. H. Achmad Noor Faiz selaku pemimpin musholla at-Taufiq beserta para jamaah yang sudah mengizinkan saya untuk melakukan penelitian sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Tanpa bantuan dari mereka penulis tidak bisa mendapatkan informasi untuk menyelaikan skripsi ini.
9. Teman-teman saya kelas IQT C'19, seluruh teman-teman saya di PonPes Darussalam, teman-teman Bolaydruss serta seluruh teman-temaanku yang senantiasa mendukung serta mendoakan peneliti secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini.
10. Semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu, semoga amal baik beliau dan semua pihak tersebut mendapatkan balasan pahala yang berlimpah dari Allah Swt.

Akhirnya, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak kekurangan serta masih jauh dari yang diharapkan, hanya Allah Swt. lah pemilik segala kesempurnaan untuk itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi kesempurnaan skripsi ini. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Aamiin.

Kudus, 04 Agustus 2023

Penulis



Novia Erniati

NIM:1930110086